
ПРОТОКОЛ № 4 
заседания рабочей группы по содействию развитию конкуренции 

в муниципальном образовании «Карсунский район» Ульяновской области

Ульяновская область 
р.п.Карсун

Дата: 14.12.2024
Время: 15.00

Присутствовали:

Председатель рабочей группы - Сизов Н.А. - Глава администрации муници
пального образования «Карсунский район»;
Заместитель председателя рабочей группы Лисин В. М.~ Первый Заместитель 
Главы администрации муниципального образования «Карсунский район» Уль
яновской области;
секретарь и члены рабочей группы - 5 человек.

Повестка:

Вступительное слово Сизова Н.А.- председателя рабочей группы по 
содействию развитию конкуренции в муниципальном образовании 
«Карсунский район» Ульяновской области.

1. О ситуации на товарном рынке оказания услуг по перевозке пассажи
ров автомобильным транспортом по муниципальным маршрутам регулярных 
перевозок.

Докладчик: Лазарев М.Е.- начальник отдела ТЭР и ЖКХ администрации 
муниципального образования «Карсунский район» Ульяновской области.

2. О проведении закупочных процедур на работы, связанные с осуществ
лением регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспор
том по регулируемым тарифам.

Докладчик: Старшова Н.Б.- начальник отдела муниципальных закупок 
администрации муниципального образования «Карсунский район» Ульянов
ской области.

Лазарев М.Е. сообщил, что на территории муниципального образования 
«Карсунский район» Ульяновской области действует 18 муниципальных марш
рутов (2 перевозчика ИП Луткова И.В. и акционерное общество «Карсунское 
автотранспортное предприятие»). За последние 7 лет с этого рынка ушли 5 пе
ревозчиков. Основные причины: завышенные требования к перевозчикам со 
стороны контролирующих органов (необходимость наличия тахографа и систе
мы спутниковой навигации ГЛОНАСС), снижение пассажиропотока. Все вы
шеназванные причины делают пассажироперевозки нерентабельными.

Старшова Н.Б. сообщила, что на электронный аукцион по объекту закуп
ки «Работы, связанные с осуществлением регулярных перевозок пассажиров и 
багажа автомобильным транспортом по регулируемым тарифам» выходит 



только одна организация.
Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Обратиться к экспертному сообществу с целью выработки решения, 

направленного на привлечение перевозчиков для увеличения конкуренции.

Заместитель Председателя рабочей группы В.М. Лисин


